pouvons attester qu'un grand nombre de nos parois siens, qui ont eu le bonheur de faire le pèlerinage à la bonne Sainte-Anne de Beaupré, l'année dernière, ont éprouvé de grandes faveurs tant spirituelles que temporelles de la part de cette grande thaumaturge du Canada. Mille actions de grâces lui en soient rendues par tous ceux qui l'invoquent avec une confiance toujours de plus en plus grande.

Fait à Saint-Jérôme, le 12 août 1889.

J.-BTE VALLÉE, Ptre.

LA FÊTE DE SAINTE ANNE A APT

(Pour les Annales.)

Nous avons célébré la fête de netre bonne Patronne sainte Anne, le dimanche 28 juillet comme toujours avec enthousiasme et une piété qu'on ne peut décrire. Dès les premières heures du jour la chapelle royale de Sainte-Anne était remplie de fidèles prosternés sur les dalles, et attendant avec impatience et dans un grand recueillement pour recevoir le Sauveur Jésus dans son sacrement adorable.

Que sainte Anne était heureuse en voyant notre empressement à recevoir le pain Eucharistique, et du naut de son trône immortel elle s'est penchée avec amour vers nous pour répandre à flots pressés les grâces du ciel qui comme une douce rosée sont venues dilater nos cœurs, accroître notre foi et augmenter notre amour pour Jésus, Marie et sainte Anne.

Aussi au milieu de cet afaiblissement moral, de cette indifférence religieuse qui s'empare de tant de personnes, au milieu de cette atmosphère d'impiété dans laquelle nous vivons dans notre malheureux siècle, nous constatons avec bonheur que, grâce à notre bonne Patronne, la foi, la reconnaissance et l'amour de Dieu sont profondément enracinés dans nos cœurs.

Mais je passe rapidement sur les exercices du matin